

Christoph Studer (l.) und Markus Hoffmeister nehmen die Schüler mit auf eine Klangreise. Foto: GGS



Reise durch die Trommel-Heimat

Poll (red). Trommelerzähler Markus Hoffmeister sowie Musiker und Instrumentenbauer Christoph Studer begeben sich am 27. Januar ab 14 Uhr mit über 400 Trommeln, vielen anderen Instrumenten sowie den Schülern der GGS Poller Hauptstraße auf eine Reise, um die lebendige und geheimnisvolle Kultur Afrikas zu entdecken.

Hoffmeister und Studer vermitteln mit ihren Instrumenten Weisheitsgeschichten, die die Fantasie beflügeln und wichtige Botschaften für das heuti-

ge Zusammenleben weitergeben. Im gemeinsamen Singen, Trommeln und Tanzen soll die lebendige Kultur Afrikas spürbar werden.

Christoph Studer bringt überdies seine verschiedenen Instrumente aus Afrika mit und zeigt den Kindern, welche Bedeutung diese Instrumente haben. Die „Trommelreise“ möchte das Gefühl der Verbundenheit und Zusammengehörigkeit stärken. Deshalb sind auch alle Familien zum großen Finale in die Turnhalle der GGS Poller Hauptstraße